

# 東宝見聞録

## 各分野の専門家による「出前授業」



12月18日(金)の5・6時間目に、様々な専門分野の方を招いて、各分野のことを説明していただく「出前授業」が実施されました。

進学5分野(語学系 経済系 理工系 幼児保育 看護系)

就職5分野(事務職 理美容 販売職 製造 ホテル接客)

以上の10分野について、生徒は自分の進路希望に合わせて、それぞれ2分野を選択してその説明を受けました。将来の自分の働く姿をイメージして、みんなメモを取りながら真剣に聞き入っていました。

## 吹奏楽クリスマスミニコンサート



東高校と高等特別支援学校との合同で、吹奏楽部によるクリスマスミニコンサートがありました。12月21日(月)の昼休み、門松や花で飾られた中庭のステージを使って開催されたミニコンサート。今年度は新型コロナウイルスの影響で文化祭が中止となっていたのですが、いきものガカリの「ジョイフル」から始まり、「髭ダンメドレー」へと続いた演奏に大きな拍手が贈られていました。

## 2学期のクラスマッチ実施♪

新型コロナウイルスの影響で、様々な学校行事が短縮・中止となる中で、換気・消毒・応援方法・試合時間・組合せ等について、十分な感染対策を講じて、2学期のクラスマッチを実施することができました。



女子バドミントン



男子バレーボール

12月の寒い時期でしたが、体育館全体を十分に換気し、使用する道具(ボール・ラケット)は消毒を徹底する等、色々な点でいつもとは違っていました。生徒達はいつものように楽しんでいました。

## ライフクリエイティブ 進路探求発表会

本校では総合的な学習の取り組みとして、ライフクリエイティブという時間を設定しています。「人生を創造する」というタイトルのとおり、自分自身を振り返り、将来の準備を進めていくための時間になります。

特に3年生では、目標ごとに班に分かれて調査・研究をし、その結果をまとめて発表することにしています。1月22日(金)の午後、今年度の3年生によるライフクリエイティブの発表会が行われました。

新型コロナウイルス感染対策として、発表者は小会議室のカメラの前で発表し、1・2年生は各教室の大型モニターでこの発表を視聴するというリモート発表会になりました。3年生の各班の代表者は慣れないカメラとマイクの前で一生懸命に発表していました。



3年生の発表の様子



各教室の様子

## 進路体験発表 後輩たちへ

進路を決定した3年生が、どんな準備をして、どんな気持ちで実際の試験を受けて、その結果をどんな気持ちで受け止めたのか、後輩に直接語る「進路体験発表会」が、2月1日(月)に実施されました。



3年生の発表者



聞き入る後輩たち

進学4人・就職4人の計8人の3年生が、それぞれの体験をもとにして、準備・受験・これからの心構え等について語ってくれました。言葉以上のメッセージが後輩たちに伝わったと思います。

## 卒業式

3月1日(月)令和2年度第50回卒業式が挙行されました。

今年度は様々な学校行事が変更になったり、進学や就職の準備も例年とは全然違う状況の中で、50人の3年生が卒業しました。

